

64

C'EST

NON

NON

NON



**Administration centrale :
64 ans, même pas en rêve !**

La mobilisation contre la réforme des retraites ne cesse pas, comme ce fut encore le cas dans la sphère culturelle hier matin avec la CGT-Culture, la Fédération CGT Spectacle et le SNJ CGT :

- en administration centrale, une banderole « 64 ans c'est non » de 10m de haut a été déployée rue des Croix Petits Champs, avec un collage d'affiches et une occupation du hall puis de l'entrée extérieure avec diverses banderoles ;
- en simultanément à France Télévisions, le déploiement d'une banderole identique de 10m « 64 ans c'est non » ;
- puis à l'hôtel de la Marine, avec déploiement des banderoles sur la terrasse et devant l'entrée du monument.

Les travailleurs et travailleuses de la Culture et des médias publics ou privés dans la grande diversité de leurs métiers, particulièrement touchés par la précarité, les carrières hachées, les temps incomplets imposés et les bas salaires, seront fortement impactés par cette réforme.

C'est pourquoi la section CGT de l'administration centrale et les personnels continueront de se faire entendre !

Le gouvernement, qui craignait de ne pas avoir la majorité des voix à l'assemblée nationale, a décidé hier après-midi de recourir au 49.3 pour faire adopter sa réforme sans vote. Cet aveu d'échec démontre que ce projet est massivement rejeté par la population ; nous devons donc continuer à nous mobiliser par la grève, les manifestations et les actions, jusqu'au retrait !

Toutes et tous ensemble on va gagner !

Paris, le 17 mars 2023